



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

établissements

Question écrite n° 73561

Texte de la question

M. André Aschieri attire l'attention de Mme la garde des sceaux, ministre de la justice, sur les conditions de détention des détenus dans les prisons. Ces conditions se sont gravement dégradées ces dernières années du fait de la surpopulation carcérale. Ainsi, les capacités en eau chaude sont insuffisantes, la distribution des repas est plus lente, les déplacements collectifs exigent plus de temps, les capacités des infrastructures sportives sont fréquemment dépassées, le nombre de places allouées à la formation est insuffisant et l'accès aux parloirs est rendu plus difficile. Il s'interroge donc sur la capacité des prisons à maintenir un niveau raisonnable de services fondamentaux à tous les détenus.

Données clés

Auteur : [M. André Aschieri](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 73561

Rubrique : Système pénitentiaire

Ministère interrogé : justice

Ministère attributaire : justice

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 25 février 2002, page 1053